Fecha Sección Página 18.04.2015 Primera 4





Se desprestigia Claudia Pavlovich

Ahora resulta que Claudia Pavlovich intercedió ante la Secretaría de Comunicaciones (SCT) para que "empresarios amigos" ganaran contratos de obras carreteras con valor de 442 millones de pesos. En una primera llamada se escucha en el video que el delegado de la SCT, Javier Hernández Armenta, le explica a la priísta que "sus amigos" deben comprobar 200 millones de pesos en los últimos cinco años para ingresar al concurso de licitación de tres obras, pero no los cubren. Acto seguido, Claudia Pavlovich se comunicó por teléfono con Raúl Murrieta Cummings, subsecretario de la SCT, para externar la preocupación de sus amigos empresarios. Con tono alegre, Pavlovich inició la charla con el funcionario de alto nivel "Mi querido subsecretario, ¿cómo estás?"

El tono amable de la conversación continuó y Raúl Murriera ofreció a cambiar las bases de la licitación "Vamos hacer una cosa, Javier tiene mucha experiencia para que me proponga algo, dile que 'mi pluma es su pluma y que me diga dónde firmo para ser incluyentes con ellos". Pronto la priísta recibió buenas noticias para "sus amigos" en voz de Javier Hernández Armenta. "Mi senadora, listo, ya quedó al cien la gestión, que buena gestión, pero bien fregona que estuvo". De acuerdo al video, en posteriores llamadas, la senadora con licencia fue felicitada por sus amigos empresarios Alfonso Reina y Samuel Praijo, "te sacaste un 10, ya está listo".

Arbitraria detención del indígena Nicolás Cervantes

Mediante el expediente número 8/04/ Pue, la Red de Defensa de los Derechos Humanos dio a conocer su malestar por la detención arbitraria de Nicolás Cervantes Rangel, un indígena purépecha de la región

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 36296.90 Tam: 357 cm2



Fecha	Sección	Página
18.04.2015	Primera	4

de Michoacán, miembro y comisionado de seguridad del Consejo Mayor de Caltzontzin, municipio de Uruapan de esa entidad federativa y que lucha por defender el patrimonio de su comunidad ante el despojo e injusticias que viven.

De igual forma, aseguran que la detención de Nicolás Cervantes tiene fines políticos, por haber apoyado a los normalistas desde años atrás.

Tras el auto de formal prisión que se le decretó este jueves en el Juzgado Tercero Penal de Uruapan en contra de Nicolás Cervantes Rangel; donde se le reclasificó el delito de daño en las cosas grave a daño en las cosas sin agravante y por el cual alcanzó el beneficio de la libertad bajo caución por un millón 315 mil 413.56 pesos.

Al respecto, el senador Alejandro Encinas Rodríguez exigió al Gobierno Estatal y a la Procuraduría del estado de Michoacán a que revise de inmediato la demanda incautada a Nicolás Cervantes ya que su detención tuvo un móvil político. El senador Encinas exigió a las autoridades a que se le condone dicha fianza a Nicolás Cervantes, no obstante que es un jornalero agrícola.

cholin49@gmail.com